

La seconde étape partira le 20 mai de la place des Héros **Paris-Arras Tour, première !**

L'ÉVÈNEMENT tiendra ses promesses et sera à la mesure des attentes, les 19 et 20 mai. La seconde étape de la course mythique des années 50, remise en selle par Clavis Sports Organisation en 2010 et devenue, devant le succès, le Paris-Arras Tour, pour la première fois sur deux jours, partira le dimanche 20 mai à 12h15 de la place des Héros.

Une vingtaine d'équipes d'élite amateur, dont le meilleur de la DN1 française du côté de Nogent, seront sur la ligne de départ et la fête sera au rendez-vous au pied du podium, devant le Beffroi. Pour l'occasion, les joueurs amèneront leur musique et sortiront les géants en fanfare ! Les coureurs effectueront une boucle de 172 km avec deux passages en centre ville, par les rues Delensorne, l'axe Gambetta - Strasbourg - Leclercq, avenue Lobbedez, route de Bapaume vers Beaurains, et retour par le rond-point de Tchécoslovaquie, Pont-de-Cité, rue Saint-Aubert, pour un franchissement



de la ligne d'arrivée rue Gambetta, face à la Poste, à partir de 16h30.
« On est ravi. Le départ de la plus belle place et l'arrivée en centre ville, on ne pouvait rêver mieux pour rendre la course la plus attrayante possible et, surtout, amener la foule sur le passage des coureurs », se félicite Jean-Luc Masson, président de CSO, lors de la présentation officielle de l'itinéraire, au

En présence de Jean-Luc Masson, Annie Lobbedez exprime son plaisir d'avoir ramené cette course à Arras.

sein d'une Foire-Expo cette année dédiée aux équipements sportifs ! Les commerçants aussi ont de quoi se réjouir à l'idée des promeneurs que l'événement amènera et Annie Lobbedez, adjointe aux Sports, n'était pas la moins satisfaite. Elle a beaucoup œuvré pour la renaissance de cette course qui inscrit Arras au calendrier cycliste.